

Ce matin Hervé Féron a eu le plaisir d'accueillir la Ministre de la Culture et de la Communication, Fleur Pellerin, venue pour inaugurer la Place des Arts à Tomblaine. Le Président du Conseil régional, Jean-Pierre Masseret, le Président du Conseil départemental, Mathieu Klein, le Président de la Communauté Urbaine, André Rossinot, et la députée de Nancy Chaynesse Khirouni ont également fait le déplacement. De nombreux artistes étaient présents et ont pu faire la démonstration de leur talent lors de courtes représentations qui ont rythmé la visite de la Ministre. Musique, danse, acrobaties, jonglage, théâtre, découverte des sculptures de Philippe Hiquili et de Véronique Didierlaurent, sans oublier les fresques du groupe scolaire Elisabeth et Robert Badinter, toute la richesse culturelle développée depuis des années à Tomblaine était représentée.

Pour l'occasion, même le soleil était de la partie ! Et les habitants de Tomblaine qui sont venus nombreux assister à l'inauguration de leur place ont pu profiter pleinement des animations proposées, et en premier lieu les enfants des écoles de Tomblaine qui ont semblé particulièrement ravis. La Ministre, qui a pris le temps d'échanger directement avec les artistes, a également consacré beaucoup de temps aux enfants dans une atmosphère détendue et conviviale.

Après les discours, Hervé Féron a signé avec la Ministre un protocole de coopération entre le Ministère de la Culture et de la Communication et la Ville de Tomblaine qui devrait ouvrir des perspectives nouvelles pour continuer à développer la vie culturelle de Tomblaine. C'est une reconnaissance qui récompense les efforts menés depuis des années pour développer une culture vivante, participative, solidaire – pour reprendre les mots de la Ministre – à Tomblaine et dans la région.



Le Maître du Temps a veillé au respect des contraintes horaires de la Ministre



Véronique Didierlaurent présente ses oeuvres à la Ministre

A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 11 septembre 2015 16:31

